

**Ich, meine Familie und unser gesamter Ort sind gegen alle weiteren Trassen wie P 44 mod oder DC5/DC6 oder die „Aufrüstung“ der bereits bestehenden Monstertrasse!**

Euer Begehen strotzt nur so von Dreistigkeit und Zynismus. Es wird wieder einmal eines der Krebsgeschwüre unserer Gesellschaft sichtbar, nämlich die von Geldgeilheit getriebene Energieindustrie als Ausgeburt eines unersättlichen Kapitalismus. Wir wurden und werden hier in Rödental-Oberwohlsbach schon genug malträtiert: Umgehungsstraße, ICE-Trasse, Thüringer Strombrücke... und es reicht immer noch nicht??!

Euren „Weihnachtswunschzettel“ könnt Ihr stecken lassen – diese Bürgerbefragung ist eh nur Makulatur, denn Ihr habt bisher ohne Rücksicht auf Verluste Euch all das unter den Nagel gerissen, was Ihr haben wolltet. Eure „Raubzüge“ wurden akribisch schon vor langer Zeit und von langer Hand vorbereitet. Euer Rezept? Einfach die Politik schön als Geisel nehmen und Gesetze mal nach eigener Interessenlage auf den Weg bringen – wasserdicht versteht sich. Nur so war es möglich und ist es zu erklären, dass jegliche Klageverfahren von Protestbürgern bisher von den Gerichten aller Instanzen abgeschmettert wurden.

Bei der ersten Trasse hattet Ihr noch relativ leichtes Spiel, dank Eurer Hinterhalt-Taktik und aufgrund des Versagens unserer Lokalpolitiker. Doch nun sind hoffentlich alle Bürger und Volksvertreter unserer Region aufgewacht und aufgebracht! Wörter und Floskeln wie „Stromknappheit“, „Transport von erneuerbarer Energie“ und „Bündelung“ können wir nicht mehr hören.

Wir werden nicht weiter zusehen, wie auf Kosten unserer Region der europäische Stromhandel und damit Eure Profitmaximierung weiter befeuert werden.

Wir werden nicht zulassen, dass Ihr weiter ganze Landstriche mit unserer wunderbaren Flora und Fauna kaputt macht, die Bevölkerung mit Euren Ekel-Bauten terrorisiert und die Lebensgrundlage unseren nächsten Generationen verspielt. Wir haben nur eine Welt, nur ein Leben und nur endliche Ressourcen!! Ihr und Eure Lobbyisten in Politik und Wirtschaft widert uns einfach nur an!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger: Auf die Barrikaden! Zeigt endlich dieser abgehobenen Kaste, wer hier das Sagen im Staat hat und kämpft darum, dass Demokratie und Rechtstaatlichkeit nicht länger nur auf dem Papier stehen!

Mit kämpferischen Grüßen

André A.